

INFORME DE NOVIEMBRE 2019



Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

Dr. Clifton E. Clunie B.
Decano

Fiestas Patrias



La Facultad participó en el desfile realizado en el Campus Dr. Víctor Levi Sasso.



Presentación de Documentales



Se presentaron Documentales a Estudiantes de Sistemas Colaborativos, organizados por la Comisión de Fiestas Patrias.



Capacitación



Curso de Innovación y Desarrollo de Apps para Android y IOS con React Native, a cargo del egresado Omar Leiva, Coordinado por el Profesor Juan Zamora, dirigido al personal Docente, Administrativo y Estudiantes de la FISC.



Exhibición de Pósters



Exhibición de Pósters, por parte de los estudiantes de Redes, del profesor Martín Arosemena



Conferencia de Seguridad Informática



Se dictó la Conferencia Seguridad Informática, Mitos, Leyes y Políticas en Panamá, que contó con la participación de Armando Jipsion, Omar González, Mauro Reluz y Jhonatan Velásquez, como expositores.

Copa Airlines



Una charla sobre “Desarrollo Operacional y Automatización de Infraestructura”, ofreció el Licdo. Israel Chang, de COPA Airlines, a los estudiantes.

Foro de Emprendimiento



El Foro de Emprendimiento de Industrias Creativas contó con la presencia de Gerardo Neugovsen. El evento fue coordinado por la Vicedecana de Investigación, Postgrado y Extensión, Mgtr. Lydia de Toppin.

Gira estudiantil



Estudiantes de la Licenciatura en Redes Informáticas, bajo la coordinación del profesor Martín Arosemena, realizaron una gira académica a empresas DELL.

Jamboree 2019



El Jamboree 2019.

La actividad reúne a los estudiantes de primer año de la FISC, a nivel nacional, y tiene como objetivo, resaltar los valores, el talento e incorporar la mística del trabajo en equipo.

Donación



COOPEDUC entrega de equipo fotográfico a Educación Continua, como apoyo a las capacitaciones dirigidas a los socios de la Cooperativa.

25/11/2019

FISC ACADEMY FEST 2019



Se realizó el 3er. FISC ACADEMY FEST, una Feria académica que tiene como objetivo, brindar la oportunidad a los estudiantes de todas las carreras, para que presenten sus proyectos finales, de los cuales se premian los más destacados.



Compartir Típico



Con un desayuno típico culminaron las actividades del mes de la Patria, en la Facultad. En la actividad participaron docentes y administrativos.



29/11/2019

Gracias!